

## Panzer - Pflanzenkunde

Band 10, 5-/6

Das Reallexikon der Assyriologie und Vorderasiatischen Archäologie widmet sich dem Verbreitungsgebiet der Keilschrift schreibenden altvorderasiatischen Kulturen (Mesopotamien, Nordsyrien, Anatolien) samt ihren Randgebieten vom 1. bis 4. Jahrtausend v. Chr. Aufgenommen sind bedeutende Persönlichkeiten (Herrscher, Gelehrte, Verwalter u.a.), Götter, antike Orte und moderne Ausgrabungsstätten sowie Sachbegriffe (z. B. "Haus", "Kauf", "Literatur", "Mathematik", "Milch", "Musik"), die jeweils nach philologischen und archäologischen Gesichtspunkten bearbeitet werden. Die Artikel erscheinen unter ihrem deutschen Stichwort, können aber deutsch, englisch oder französisch abgefasst sein. Neben dem Text werden auch Abbildungen, Skizzen und Pläne geboten. Die Enzyklopädie wendet sich außer an die engeren Fachkreise auch an Historiker, Rechtsgeschichtler, Religionswissenschaftler u. a. Das Reallexikon hat keinen Vorläufer, auf dem es aufbauen konnte; es hat sich international zu einem unentbehrlichen Hilfsmittel entwickelt. Geplant sind 15 Bände.

The coverage of the Reallexikon der Assyriologie und Vorderasiatischen Archäologie embraces those ancient Near Eastern cultures which used the cuneiform script (Mesopotamia, North Syria and Anatolia) together with neighbouring regions in the 4th to the 1st millennia B.C. Entries include important personalities (rulers, scholars, administrators etc.), deities, ancient place names and modern archaeological sites, as well as cultural items and concepts (e.g. "house", "purchase", "literature", "mathematics", "milk"), which are treated from both philological and archaeological standpoints, as appropriate. The articles appear alphabetically under their German heading, but may be in German, English or French. They may be accompanied by illustrations, diagrams and plans. The Reallexikon is addressed to specialists within its own field, but also to historians, theologians, anthropologists, legal historians and others. It does not draw on any predecessor and has established itself internationally as an indispensable work tool. The Reallexikon is planned to appear in 15 volumes.

**78,00 €**  
72,90 € (zzgl. MwSt.)

*Kurzfristig nicht lieferbar, wird unverzüglich nach Lieferbarkeit versandt.*

**Artikelnummer:** 9783110179804  
**Medium:** Buch  
**ISBN:** 978-3-11-017980-4  
**Verlag:** De Gruyter  
**Erscheinungstermin:** 10.12.2004  
**Sprache(n):** Deutsch  
**Auflage:** Erscheinungsjahr 2004  
**Produktform:** Kartoniert  
**Gewicht:** 324 g  
**Seiten:** 160

